



千一ム掛特

🌸 新学期がスタートしました! 🌸

新学期がスタートして1カ月が経過しました。各教室では、クラスのみあてや係活動が掲示された学級づくりから、本格的な授業が展開されています。小学部では6月に実施予定の運動会に向けての練習が開始されているところです。

また、中学部1、2年生は、「地域で学ぶ」ふれあい活動に取り組んでいます。3年生は、進路に向けての学習に取り組んでいます。高等部の3年生は、本日から修学旅行に出かけ、新幹線に乗って広島へ向かい広島平和記念資料館・平和記念公園・宮島・厳島神社の見学を実施する予定です。

🌸 令和6年度参観懇談会のお礼 🌸

4月27日(土)に参観懇談会を開催させていただきました。PTA総会が紙面開催になりましたが、多くの保護者の方々の参加がありました。改めて教育への関心の高さを感じ、身の引き締まる思いでした。また、短い時間でしたが新担任や授業風景を参観していただきました。学校での子どもたちの様子を見ていただけたと思います。大切なお子様をお預かりするにあたり教職員一同全力で指導・支援したいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

🌸 ふじのくに花の都しずおか・花緑コンクールで優良賞 🌸

このたび、本校の花壇が「令和5年度ふじのくに花の都しずおか・花緑コンクール」で、優良賞に輝きました。地域と保護者と学校とで大切にしてきた花壇が静岡県経済産業局農芸振興課から評価していただいたことを嬉しく思います。「地域と共にある学校」が実現できた瞬間でした。日頃のみなさんの温かい気持ちに感謝です。ありがとうございました。

受賞式の様子

